

« Chants mariaux de l'Arc méditerranéen »



Le premier album des Chants mariaux de l'Arc méditerranéen qui a été enregistré dans l'église médiévale de La Salvetat des Carts en Aveyron est composé de 12 titres du répertoire.

Lors des concerts, les chants qui n'apparaissent pas sur l'album méritent d'être vécus, ressentis et partagés in situ dans la proximité des publics. Certains se caractérisent par leur éclat et leur force d'interprétation. Les chanteuses font preuve d'audace et ces moments créent des tensions artistiques et une dramaturgie qui « convoquent » puissamment et positivement l'intérêt des auditeurs.

La Soubirane s'écarte une fois de l'Arc méditerranéen en interprétant le « Je vous salue Marie » de l'église syriaque en langue araméenne, la langue du Christ !

La Soubirane a produit 2 concerts en ouverture du Festival Arta Sacra à Lyon en septembre dernier, puis a honoré l'invitation des Sacrées Journées de Strasbourg (3 concerts) à la mi-octobre. Les chanteuses ont fortement marqué les esprits des organisateurs, des professionnels présents, des médias nationaux (RTL et France Télévisions) ... et des publics !! La directrice du prestigieux Festival Musica Sacra (Allemagne, Pays-Bas et Belgique) inscrit La Soubirane à la programmation de sa prochaine édition.

Début novembre, le conseiller spécial du Président de l'Académie Charles Cros et directeur artistique du Centre culturel Le Chantier à Correns (83) s'est déplacé au Festival « Anima » pour assister à notre concert. A l'issue, il nous a confirmé une semaine de résidence au Chantier.

Début 2026, nous avons eu l'honneur d'être accueillis par Le Frère Jean-Pierre Longeat, Abbé émérite de Saint-Martin de Ligugé et directeur artistique des Heures musicales de l'Abbaye de Ligugé. Le Frère Jean-Pierre est diplômé du Conservatoire National Supérieur de Paris. Voici son témoignage reçu après notre concert.

"Ce concert a beaucoup marqué les esprits et moi-même en ai été très touché. La vérité et l'amour qui se dégageaient de ces interprétations à la fois accessibles et exigeantes, nous ont transportés dans un monde assez inédit tel qu'on aimerait le connaître au jour le jour. Merci pour cette belle proposition qui a si bien tenu ses promesses. Transmettez à Isabelle, Carine et Stéphanie, mes sentiments les plus profonds. "